



El primer encuentro del ciclo Biobío 2050, organizado por Diario La Tribuna, marcó un hito en la discusión sobre el futuro energético de la región del Biobío. Bajo el título "El Futuro de la Energía", el evento reunió a destacados representantes del sector público, privado, la academia y la sociedad civil en el salón Biobío del hotel Four Points, consolidándose como un espacio de diálogo estratégico y colaborativo.

El encuentro contó con la participación de expertos como Andrés Romero Celedón, presidente del directorio de Valgesta Nueva Energía; los doctores Laura Azócar y Ricardo Lizana, de la Universidad Católica de la Santísima Concepción; y Alejandro Donoso, gerente de Sustentabilidad de Innergex. A través de sus exposiciones, se abordaron las oportunidades y desafíos que enfrenta la región y el país, en materia de energía renovable,

Ciclo Biobío 2050 consolidó el diálogo entre expertos, empresas y autoridades sobre el futuro de la energía

eficiencia y sostenibilidad.

El evento también subrayó la importancia de la investigación y la innovación en energías limpias, con avances en tecnologías de biorrefinería, almacenamiento energético e hidrógeno verde. En este sentido, la academia y el sector privado coincidieron en la necesidad de fortalecer la colaboración para impulsar una transición energética sostenible en Biobío.

El ciclo Biobío 2050 continuará con nuevos encuentros a lo largo del año, consolidándose como una plataforma de análisis y proyección de temas clave para el desarrollo regional.



Guido Rodríguez, gerente general Empresa Periodística Bío Bío Ltda.; Claudia Fuentes, directora diario La Tribuna y radio San Cristóbal; Andrés Romero, presidente Valgesta Nueva Energía, exsecretario ejecutivo Comisión Nacional de Energía; Jorge Guzmán, presidente directorio Empresa Periodística Bío Bío Ltda.; y Brian Smith, en representación del gobernador regional, Sergio Giacaman.



Claudia Illesca, presidenta Cámara de Comercio y Turismo Los Ángeles; Claudio Manosalva, jefe de carreras UCSC, y Javiera Olate, académica Construcción UCSC.



Jorge Guzmán Acuña, Jorge Rivas y Guido Rodríguez, gerente general Empresa Periodística Bío Bío.



Erica Acuña, directora sede UCSC; Claudia Mora, directora general UCSC y Raúl Márquez, superintendente Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles.



Jorge Guzmán Acuña, presidente directorio Empresa Periodística Bío Bío, junto a los expositores: Andrés Romero, presidente Valgesta Nueva Energía, exsecretario ejecutivo Comisión Nacional de Energía; Alejandro Donoso, gerente de sustentabilidad y Asuntos Corporativos Innergex; Dra. Laura Azócar, directora alterna del Centro de Energía UCSC y Dr. Ricardo Lizana, director Centro de Energía UCSC.



Cristian Rivera, Rodrigo Medina, Helen Díaz, Valeria Pérez y Luis Ancamil.